

Succès de la 3ème édition de la Course Éclipse



SAINT-CONSTANT, le 11 septembre 2018 –

Le vendredi 7 septembre dernier a eu lieu la 3ème édition de la Course Éclipse au Centre municipal. Rendez-vous familial et sportif incontournable, l'édition 2018 a connu un vif succès. Cette année, plus de 450 coureurs ont répondu à l'appel.

Les participants qui ont participé à cette course non chronométrée étaient costumés, vêtus de couleurs vives, maquillés et même illuminés pour parcourir 5 km de sentier sous le thème des

quatre éléments : l'eau, le feu, l'air et la terre, représentés par les concepts d'éclairage et d'animation. Les participants ont aussi eu la chance d'effectuer des vols captifs de montgolfières, grâce à la participation de La Magie de l'air, derrière le Centre municipal. La course s'est terminée au Centre municipal par une soirée des plus festives jumelant cracheurs de feu et percussionnistes.

Merci à nos partenaires d'avoir rendu cet événement possible!

- 30 -

Source :
Service des communications
Ville de Saint-Constant
450 638-2010, poste 7460
communication@saint-constant.ca